



## SEJOUR à OLERON des classes de 6C 6D et 6E

publié le 05/10/2017

**Avec un peu de retard, voici les nouvelles du séjour à Oléron des classes de 6ème.  
Du beau temps pour ces premier jours d'automne, espérons que la météo soit aussi clémente  
demain. Tout va bien !!  
De nouvelles aventures demain avant le retour vers le collège !**

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**